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平成 28年５月期 定例教育委員会議・会議録 

 

・開催日時    平成 28年５月 23日（月） 午前 10時 05分～午前 10時 55分 

                                                         

・開催場所   羽曳野市役所 別館 ３階 特別会議室 

 

・出 席 者   委 員 長                内 本 和 彦 

        同職務代理者      麻 野 多美子 

        委  員        菊 井 孝 三 

        委  員        金 銅 真 代 

教 育 長        高 崎 政 勝 

 

・説 明 者   教育次長        村 田 明 彦 

        学校教育室長      清 水 淳 宅 

        生涯学習室長      石 井 康 晴 

                学校教育課長      東  浩 朗 

社会教育課長      佐々木 祐 之 

第１・第２       麻 野  浩 

給食センター長   

                                                                                     

・事 務 局    教育総務課長      森 井 克 則 

教育総務課参事     桝 井 恵 美 

   

・議事日程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

  

日程第２  教育長月次報告 

 

日程第３  議案第７号 

       羽曳野市立学校給食センター運営委員会委員の選任について 

                                            《資料１》  

日程第４  議案第８号 

        羽曳野市社会教育委員の選任について            《資料２》 

 

日程第５  議案第９号 

羽曳野市児童館運営委員会委員の選任について   《資料３》 
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日程第６  議案第１０号 

       後援名義の使用許可について     《資料４－１，４－２》 

 

   日程第７  その他 

日程調整  

    

・議事内容    下記のとおり 

 

 

 

開会：午前 10時 05分 

[ 委員長 開会の挨拶 ] 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

委員長において、菊井委員を指名しました。 

 

 

日程第２  教育長月次報告 

       

高崎教育長から別紙「教育長月次報告」に基づき報告 

 

 

日程第３  議案第７号 

    羽曳野市立学校給食センター運営委員会委員の選任について 《資料１》 

 

学校給食センター長より資料に基づき選任委員の説明があり、承認を求めました。 

 

  《各委員意見・質問なし》 

 

【採 決】本件は、全委員一致により、原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第４  議案第８号 

羽曳野市社会教育委員の選任について            《資料２》 

 

 社会教育課長より資料に基づき選任委員の説明があり、承認を求めました。 
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  《各委員意見・質問なし》 

 

【採 決】本件は、全委員一致により、原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第５  議案第９号 

羽曳野市児童館運営委員会委員の選任について   《資料３》 

 

 社会教育課長より資料に基づき、羽曳野市児童館運営委員会委員の任期については、 

平成 27年度、28年度の２カ年であるが、選出団体の役員の交代により、新たに選任す 

ることとなったことの説明があり、選任について承認を求めました。 

 

《委員長》市内の児童館は、白鳥だけですね。 

《課長》 そうです。 

《委員長》軽里町会の区長が委員長になるのですか。 

《課長》 白鳥校区の４つの町会に輪番で就任していただいています。 

 

【採 決】本件は、全委員一致により、原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第６  議案第１０号 

後援名義の使用許可について     《資料４－１，資料４－２》 

 

●「～おおさかまるごと～健康チャレンジ」について《資料４－２》        

教育総務課長より資料に基づき、事業の主催者、事業名、開催の主旨等につい

ての説明がありました。 

 

《委員長》各生協が拠点となり実施されるのですか。 

《教育長》羽曳野市の場合は、医療生協がありますので、そこが拠点となるのでしょう。 

《委員長》だれでも参加可能ですか。 

《課長》 生協が募集をされ、だれでも応募、参加が可能です。 

 

  【採 決】本件は、全委員一致により、原案どおりに可決することに決定しました。 

 

 

日程第７  その他 

（１） 清水室長より行事日程連絡 

     ・春運動会の出席者の決定等 
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    委員長より６月定例委員会議を６月２０日に予定することを通知しました。 

     

 

 

[ 委員長 閉会の挨拶 ] 

 

閉会：午前 10時 55分 

 

 

 

 

  


